
Fermer La Porte – Se Tourner Vers La 
Lumière 
C'est une excellente façon de penser, à être ouvert à l'attention indésirable des êtres ou 
des entités dans les royaumes éthériques ou inférieurs et comment l'arrêter. En vérité, 
cela peut être appliqué à toute attention indésirable de toute nature ou tout trait de 
personnalité / tendance / dépendance que vous souhaitez supprimer ou êtes prêt à 
arrêter dans votre vie. 

C’est un message que tout le monde pourrait considérer et mettre en œuvre dans sa vie. 

Cela peut sembler une analogie simple, mais en fait, c'est exactement comment cela 
fonctionne et comment vous pouvez retirer toute énergie négative / attachements que 
vous ne voulez pas. 

Nous savons tous que les vampires n'aiment pas l'ail, mais ce qui est plus important, 
c'est que les vampires ne peuvent pas entrer dans votre maison s'ils ne sont pas invités 
et c'est quelque chose que les gens ne réalisent pas en ce qui concerne ce qui leur arrive 
- inviter quelque chose, en l'acceptant. Tout comme quand les gens pensent qu'ils sont 
maudits, ils deviennent maudits parce qu'ils acceptent la malédiction en se disant : Oh 
non, je suis maudit ! Donc, en l'acceptant comme un : Je n'ai pas le choix, j'ai ouvert une 
porte de quelque sorte, la porte s'ouvre et l'acceptation est accordée. Alors que, en 
l'ignorant, ne pas être une victime en d'autres termes, vous pouvez fermer la porte et 
n'invitez rien. L'énergie ou l'entité indésirable, par manque d'attention de l'acceptation 
de celle-ci, s'affaiblira et s'arrêtera ou disparaîtra parce qu'elle ne peut pas rester si elle 
n'est plus invitée. L'ignorer est la clé, juste avoir le désir de ne plus vouloir l'attention ne 
fonctionnera pas. Si vous vouliez perdre du poids, que devez-vous faire ? Ignorez la 
tentation de manger et fixez votre pensée et vos choix et actions sur d'autres choses. 
C'est le même processus pour fermer la porte à l'attention indésirable d'une entité / 
énergie / être / possession / attachement, quel qu'il soit. 

Il s'agit de ne pas être dans la lumière... Et cela va avec l'enseignement de la GFB, nous 
sommes venus ici parce que nous ne voulions pas en apprendre davantage sur Dieu. 

Se tourner vers la lumière (Dieu) est comme renaître, parce que nous vivons cette vie 
dans les ténèbres, perdue dans les choses enfantines d'un point de vue spirituel avancé. 
Nous sommes tous dans le même bateau et l'équilibre est important dans la vie et on 
peut s'amuser aussi mais pas de manière exagérée parce que nous sommes ici pour 
faire, quel que soit ce que notre plan de vie a été créé pour faire, et puis vous faites un 
effort et c'est là que nous sommes récompensés. Par exemple, le simple fait de nettoyer 
la maison est un bon moyen de se sentir heureux parce que vous avez fait un effort. Je 
sais que c'est un exemple stupide, mais en faisant un effort pour prendre le chemin de 
Dieu, nous sommes finalement récompensés en ayant le bonheur dans notre vie ou en 
devenant plus sages ou quoi que ce soit, mais en nous mettant sur le bon chemin. 

Cela est également lié à l'ego, le désir de survivre à tout prix, quand quelqu'un ou 
« quelque chose » a dit ou fait quelque chose pour vous déranger. Ne vous laissez pas 



trop emporter par votre ego quand vous vous dites : Ils ont osé me faire ça, ils ont osé le 
faire ! Il est beaucoup plus probable qu'ils aient la même attitude et qu'ils fassent la 
même chose aux autres. L'amour est vraiment l'arme ultime. Jésus avait raison. 

Pardonnez à vos ennemis et envoyez de l'amour avec votre pensée, au lieu de haïr et de 
rester dans la peur que votre ego ait été blessé, cela fonctionne vraiment si vous vous y 
tenez. Ce n'est pas toujours facile, et nous sommes ici exactement pour cela, d'en 
apprendre davantage sur l'amour et nous avons besoin de plus de gens pour apprendre 
à aimer et cela changera le monde. Dans le ciel, nous sommes dans notre propre groupe 
(oversoul) mais ici sur terre, tous les groupes sont ici, et tout peut arriver, mais le Dieu 
de l'amour est de retour (Ascension) et c'est à nous de prendre une profonde 
respiration et de changer notre perspective parce que quand nous restons forts, nous 
sommes un exemple pour les autres et les ténèbres s'estompent. Laissez la lumière 
briller autour de nous. Je sais que cela peut ressembler à un train fou (faisant référence 
à la chanson crazy train), mais il n'est peut-être pas trop tard pour apprendre à aimer et 
à oublier comment haïr. 

Lorsque nous envoyons de l'amour et que nous avons de bonnes pensées envers 
quelqu'un, ils le ressentent ! 
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